

小さい頃からやりたいことをやりたいときにしないと気が済まない子でした。

小学生の時、授業中思いつくんだ CM ソングを歌うと男子が大騒ぎ先生によく怒られた。



授業中教室に入れてもらえず、同級生にもいじめられ、そんな学校が大嫌いだった。

小学校3年生のときに会った担任の先生。いつものように授業中、歌をうたうと先生はこう言った。

「あら、あんたいい歌うたうやない。ただちょっと声大きいわ、小さい声でうたい。」と初めてほめてくれた。

office mon 月のねっこプロジェクト
CD 購入や mon さんのブログは QR コードから



【CD】
あなたとわたし
・短い愛の歌
・日めくりのカレンダー
他12曲
3,000円(税込)



【CD】
この手の幸せ
・この手の幸せ
・言葉にできない願いごと
他13曲
3,000円(税込)



monさん、貴重なお時間をありがとうございました。



ある日、先生から呼ばれ「あんたはいつも喋ったり歌ったり絵を描いたりな、表現することが好きなんですよ。先生が帰りの会の時間をいくらでもあげるけど、発表したいいんじゃないの」そう提案してくれた。授業中やるよりも帰りの会で発表する方がみんなが見てくれ拍手してくれる、先生が褒めてくれ笑顔になってその方が得だと思うようになった。そしたらちょっとずつ調節できるようになり、落ち着けるようになった。一番驚いたことは、周りの子供達の反応が変わった事。よく怒られた先生の場合は、みんな先生の真似して「うるさい」って言っていたのに、担任の先生が変わったら「絵描いて」「あの歌教えて」って言ってきた。

～総会出席者様 感想～

お話や歌、とても共感できたり色々考えて涙とまりませんでした。とてもよい会でした。

monさんのお話と歌を聞くことができてよかったです。心に沁みました。帰ったら子どもを抱きめたいと思います。

当事者からの観点で色々とお話を聞くことができてとても為になりました。歌にもお話にもとても感動しました

障害のある娘、障害のない息子、育児で悩む事が多い中、monさんの「良い所も悪い所も全て受け入れてくれたから、居場所がある。」という言葉聞き、私も子どもの安心できる居場所でありたいと改めて思いました。

自分の気持ちを言葉で表せない娘の思いを代弁してくれているようで、娘の理解にも繋がりました。

子どもには大人の影響がすごくある(子どもは大人を真似をする)との話にとても考えさせられた。子どもに障害があってそれをとても気にしているのは親(大人)であって、一緒に楽しく過ごすことを忘れてしまう時があることを反省し、もっと今の子どもの時期を大切にしようと思いました。

大人が関わることで子供の世界は変わるんだ。



この度は、総会にご参加いただき有難うございます。またアンケートのご協力、感謝申し上げます。アンケートは全て mon 様へお伝えさせていただきました。多くの回答内容は、福岡市地域療育を考える会のホームページへ掲載しております。http://youiku-fukuoka.com/

